

San Felipe, Octubre de 2010

Señor
Dr. Arturo Mena Lorca
Presidente Sociedad Chilena de Educación Matemática
Presente

Estimado Señor:

El sábado 13 de noviembre del año en curso, en el Campus San Felipe de la Universidad de Playa Ancha, se realizará la Tercera Jornada Regional de Didáctica de la Matemática, que lleva por nombre “Resolución de Problemas y Visualización”. Esta jornada que reunirá a investigadores, profesores de aula y estudiantes, tiene por finalidad presentar visiones sobre el estado del arte en la resolución de situaciones problemáticas en contexto matemático y su visualización a través de la pizarra interactiva.

Dada su destacada trayectoria, en el desarrollo de la Educación Matemática tanto en Chile como fuera del país, la Universidad de Playa Ancha, a través del Vicerrector del Campus, **le invita a dictar la Conferencia Inaugural de la Jornada**, con el fin de dar realce a este evento, siendo un honor el recibirlo en esta oportunidad.

En la seguridad de poder contar con vuestra presencia y aceptar la invitación que se le extiende en calidad de Conferencista Central, se despide atentamente

Oscar Valenzuela Vargas
Vicerrector Campus San Felipe
Universidad de Playa Ancha